

SERES DE LUZ HACIENDOSE PASAR POR PERSONAS NORMALES

Published 30 January 2024 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola a todos, gracias por estar aquí conmigo nuevamente. Espero que hoy estén todos felices y bien, les mando un fuerte abrazo. Soy Mari.

La realidad material es solo una ilusión, una ilusión persuasiva y convincente, pero eso es lo que es y nada más. No existe la materia como tal ya que todo lo que existe es producto de tu mente y de la interpretación y valor que le das a lo que observas, incluida la idea misma de que estás observando algo en primer lugar. Sin la idea que tienes en tu mente sobre lo que estás observando, sería primero un trozo de materia vacío de significado, aunque en este caso, al menos, todavía estás reconociendo que algo existe. Pero si eliminas las ideas y valores de percepción necesarios, incluso para ver ese objeto sin forma y sin significado, entonces simplemente no existiría en absoluto.

El mundo material, o el mundo de los vivos, está inmerso en los reinos astrales. Simplemente hay más de ellos porque, como se observa desde una perspectiva más expandida de la conciencia, no hay ninguna diferencia entre los reinos. Y, en este caso, lo único que define el mundo material es el rango o filtro de percepción y comprensión que es el cuerpo biológico del individuo con conciencia. No hay reinos separados, líneas de tiempo ni densidades, ya que todos están definidos por la conciencia del individuo y la capacidad de percibir y dar un significado o una interpretación a algo en el campo etérico que une todos los reinos en uno atemporal y la unidad insondable que llamamos Fuente.

Entonces, lo que define un reino es el rango de comprensión y el significado que uno u otro individuo le da al campo etérico en el que está inmerso. Cuantos más datos pueda procesar e incorporar un individuo a su conciencia, más amplia será su comprensión y también su rango de percepción. Pero no me refiero simplemente a contener más datos, como si fuera un gigantesco disco duro biológico lleno de información estéril. Lo que quiero decir es que el individuo debe darle un significado a todo, a cada fragmento de información que posee, y luego utilizarlo para enriquecer su experiencia de vida. La información acumulada debe procesarse, asociarse y luego darle un significado, no solo mantenerse en la memoria.

No hay individuos, como en plural, ya que todos somos la Fuente misma. A menudo se dice que somos como fragmentos holográficos de la Fuente mayor, y eso sería un esfuerzo limitado para explicar algo demasiado grande para siquiera describirlo con palabras. Por eso prefiero afirmar abiertamente que somos la Fuente misma, la gran unidad, y otros seres, criaturas y personas con consciencia solo existen como resultado de más ideas adoptadas. Nosotros, como Fuente, nos hemos manifestado para nosotros mismos como todos los demás. Simplemente, somos nosotros nuevamente.

En última instancia, existe un reino existencial para cada ser, persona o criatura con conciencia y autoconsciencia, porque no hay dos seres que puedan tener exactamente la misma comprensión. Por lo tanto, siempre tendrán diferentes puntos de vista. Mientras que en un reino compartido solo existen o son como consecuencia de acuerdos de percepción entre múltiples seres en el mismo rango de frecuencia vibratoria. Saber que múltiples seres son otra percepción más, otra ilusión en la

mente mayor de la Fuente, desde el punto de vista religioso, en la mente de la Fuente como Dios. Nuestro nivel de conciencia y comprensión define cuán grande es nuestro reino personal, su alcance y también todo lo que lo define, como las leyes y reglas que contiene.

Las reglas, regulaciones y las llamadas leyes universales no se aplican fuera del ámbito de los acuerdos y de las ideas que definen un ámbito de percepción personal. Por lo tanto, nunca puede haber leyes universales como las de la física porque desde muy arriba, en la mente de la Fuente mayor, si algo puede imaginarse, entonces es así.

Y esto se aplica a cualquier nivel en el que cualquier criatura con conciencia esté viviendo y manifestándose por sí misma, porque como siempre he dicho: "Lo único que te limita es la idea de que eres limitado", o que hay límites que debes conformarte, que es nuevamente la idea de que estás limitado de alguna manera.

Los seres con un nivel superior de comprensión pueden mezclarse con seres con un nivel inferior de comprensión, pero solo pueden ser vistos con la lente de la percepción y con el nivel de conciencia del observador. Un individuo de nivel superior, como un ser de luz, puede aparecer justo enfrente de cualquier persona en un nivel de percepción inferior, pero esa persona solo percibirá lo que esté en su comprensión. Por lo que un ser de luz puede ser una roca, un árbol, un gato o un niño, tal como se percibe desde ese conjunto limitado de conciencia, ya que una criatura así puede ser mucho más y ser perfectamente consciente de lo que es.

Los reinos inferiores, incluida la llamada Matrix 3D en la Tierra, son bien comprendidos por seres de reinos superiores y con un rango de percepción conciencia mucho más ampliado, y esto significa que esos reinos inferiores son parte de su rango de percepción, pero están lejos de ser los únicos que perciben. Esto se debe a que el cinco contiene los números más pequeños que el mismo, pero no incluye ninguno por encima de su mismo valor.

Los seres de luz con rangos de percepción y conciencia mucho más elevados, por lo tanto, con un reino existencial personal mucho más amplio, pueden manifestarse y, de hecho, lo hacen a voluntad en reinos inferiores como la Matrix terrestre 3D, porque pertenecen a otros reinos más expandidos donde han dominado la manifestación, la proyección astral y todas sus variantes, entre otras innumerables cosas.

A nuestro alrededor, muchos seres de luz parecen personas normales con nombres y todo, pero son criaturas de mayor densidad que se manifiestan como alguien físico a propósito y con una intención definida para que otras personas en etapas inferiores de evolución de la conciencia puedan percibirlos, para poder interactuar a su nivel, o de lo contrario, esos seres de menor conciencia no podrían percibirlos en absoluto. También son guías espirituales, semillas estelares super avanzadas o como quieras llamarlas.

Aquellos seres de luz que se han manifestado en un cuerpo de apariencia normal para una misión de vida autoimpuesta no necesitan conformarse ni seguir ninguna regla, ninguna ley universal ni nada similar, porque existen en un espacio por encima de todas esas leyes y han alcanzado el punto de conciencia en el que pueden colapsarlos a voluntad. Simplemente porque así es como funciona su reino, y el mundo material con todas sus leyes de la física son solo una parte muy pequeña de

su comprensión. Solo eligen seguir reglas cuando deciden que es una buena idea observarlas, y siempre que conviene a su propósito. Y uno de esos propósitos es precisamente hacer que otras personas tomen conciencia de su existencia.

Esta es la razón por la que algunas personas que parecen normales y que se parecen a cualquier otra persona, tan biológicamente materiales como cualquier otra persona, pueden manifestar de repente extrañas capacidades que son similares a verdaderos superpoderes.

No son frikis, no necesitan que los eduques, no necesitan seguir reglas porque las conocen todas. Solo eligen observarlas porque saben que tú las necesitas para que no te asustes. Sin embargo, te permiten vislumbrar lo que son capaces de hacer, todo para la expansión de tu conciencia, no para la de ellos. Aunque ellos también ven que eres parte de ellos mismos. Así que, al ayudar a tu expansión, ellos también están expandiendo la suya propia.

Este es otro caso en el que seguir el servicio a uno mismo termina siendo servicio a los demás, aunque esto solo funciona cuando viene desde muy arriba, desde un lugar de una conciencia superior y una expansión de la conciencia, es decir, cuando proviene de densidades existenciales más altas. Dependerá del nivel de conciencia de la persona en cuestión, no de dónde o en qué densidad esté su cuerpo.

Esos seres de luz que se manifiestan como personas normales también pueden aparecer como quien quieran. Pueden trabajar a través de otros y pueden ser varias personas a la vez y a voluntad. No siguen leyes estrictas, no tienen género o solo cuando quieren utilizan cuerpos biológicos simplemente como trajes, incorporando como experiencia aquello que define el traje biológico que pueden utilizar en cada momento. Ni siquiera necesitan ser siempre personas, pues también pueden ser animales y cualquier otra criatura a voluntad.

El astral está alrededor del mundo material percibido porque, como dije, también es parte del astral. Así como hay demonios y egrégoras feos y malvados manifestados por los miedos y las ideas que tienen las criaturas y personas del reino en cuestión, también hay seres de luz que guían y sirven de inspiración para todas aquellas almas que tienen su experiencia percibiendo un reino material. Lo que ves solo depende de lo que quieres ver, de tus prioridades y necesidades, depende de tu vibración.

Esos seres de los que se están manifestando como personas normales, con nombre y cuerpo, pueden aparecer en un lugar de la nada, interactuar con quien ellos decidan y luego volver a desaparecer. Pueden teletransportarse a través de grandes distancias a voluntad, porque en sus reinos no hay distancias, ya que el tiempo y el espacio son solo más ilusiones de la mente. Y también lo son las personas u otras personas, ilusiones de la mente, por lo que esos seres de luz pueden aparecer como quien quieran o a través de quien quieran. Solo aparecen de manera congruente o constante en otro cuerpo biológico que se percibe como persona para que puedas relacionarte con ellos como alguien, como un hombre, como una persona, como tú mismo, pero no se manifiestan como uno solo porque si cambian de piel a voluntad para poder abordar una misma intención, plan o problema, trabajándolo desde distintos ángulos a la vez. Pueden ser y son muchas personas a la vez.

Nunca obedecerán ninguna regla, ley o reglamento del reino, porque provienen de encima de todo eso y han trascendido la necesidad de seguir esas reglas. Solo siguen reglas y limitaciones cuando son necesarias, cuando ven que es necesario

jugar, si sabes a qué me refiero. Aunque no tienen que hacerlo, aunque no están obligados a hacerlo, eligen seguir ciertas reglas del reino para ser percibidos, notados, y poder manifestarse como alguien dentro del reino inferior, pero lo hacen por otros.

También puede parecer que hacen o causan cosas que pueden verse o interpretarse como poco éticas o incorrectas, porque de dónde provienen, todos los valores éticos cambian, y el resultado final de lo que pretenden hacer supera ampliamente las aparentes faltas menores que es posible que hayan cometido.

No vienen de un lugar donde puedan causar un daño real, eso está fuera de discusión, porque vienen de un ámbito donde hay mucha más integración y plena conciencia de que todos somos uno, por lo que no pueden causar ningún daño, porque solo se estarían dañando a sí mismos, y la autodestrucción tampoco está en sus capacidades.

Pero pueden causar cosas que parecen estar mal o poco éticas solo para causar un efecto deseado de conciencia y expansión de conciencia en lo que sea que los rodea, pero siempre dentro de un límite donde todo está controlado por ellos, para causar que los otros individuos manifiesten para ellos mismos un resultado positivo, todo para su expansión de conciencia.

Pero no solamente porque hay más como ellos, pero sí hablo de pequeñas niñas de 11 años que pueden teletransportarse y que causan mucho malestar en las personas que están cerca, y solo pueden ver a la criaturita biológica y no la luz que está dentro que está tratando desesperadamente de dejar claro un punto para que puedas ver, para que expandas tu propia mente.

Criaturas así, como las niñas que se teletransportan, causan preocupación e inquietud en algunas personas y profunda incredulidad y escepticismo en otras. Pero, te guste o no, e incluso si tienes la capacidad de entender esto o no, de todos modos están ahí. Solo sería tu nivel personal de conciencia, conocimiento y tu capacidad de interpretar y descifrar la realidad lo que te impide ver a esos seres de luz que te rodean.

El mensaje más importante que esos seres de luz están tratando de darte es que no existe una realidad dura, no importa cuál. No hay más reglas que las que has aceptado y, por lo tanto, son autolimitantes. Su mensaje es que no hay cuchara. No provienen de un lugar donde se siguen las reglas del mundo material. Recuerda que no existen reinos existenciales, no importa dónde estés. Lo que importa es quién eres y qué haces para reflejarlo. Sepan todo esto si están a ese nivel.

Gracias por ver mi video. Este tema era necesario desde mi punto de vista y sí, está muy cargado. Gracias por mirar y suscribirte, lo aprecio mucho y me ayuda mucho. Espero verlos aquí la próxima vez. Cuídense.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu